

Starke Frauen - starke Haare?

Auf den Punkt gebracht von
Salon Böckmann aus Steinfeld

Bei Fotos aus Kindheits- und Jugendtagen stellt man sich häufig die Frage: Warum haben sich meine Haare mit der Zeit so stark verändert? Damals noch ein Lockenkopf und heute glatte Haare. Früher eine dichte Löwenmähne und jetzt dünnes, feines Haar.

Im Laufe des Lebens verändern sich Haare aus ganz unterschiedlichen Gründen. Genetische Veranlagungen, hormonelle Umstellungen, Erkrankungen, veränderte Ernährung, Schlaf und Stress sind Faktoren, die das Haar von innen heraus langfristig verändern. Auch die Anwendung von Haarpflegeprodukten nimmt direkten Einfluss auf die Haarstrukturen und das optische Erscheinungsbild.

Haare sind somit immer ein Gradmesser des eigenen Lebenswandels. Haarstrukturen verändern sich – gewollt oder ungewollt. In modernen Friseurgeschäften stehen deshalb die individuellen ganzheitlichen Typberatungen im Vordergrund. Es gilt Kundenansprüche exakt zu identifizieren und passgenaue Looks zu kreieren.

WELCHE LOOKS PASSEN ZU MIR?

In jungen Jahren probiert man viel aus. Und das ist auch gut so. Mode und Haare spielen in dieser Zeit eine wichtige Rolle, denn sie prägen nicht unwesentlich die Persönlichkeit eines Menschen. Man findet seinen eigenen Stil und Look. Doch mit zunehmendem Alter steigt die Unzufriedenheit. Graue Haare blitzen durch, das Haar wird dünner und die Frisur passt einfach nicht mehr.



(Foto: coloures-pic/fotolia.com)

NEW YOU – EIN NEUES ICH

Für diese Zielgruppe sind moderne Looks, die tragbar und leicht handhabbar sind, essentiell. Haare werden wieder auf die wesentlichen Technischelemente reduziert. Die Schönheit liegt in der Funktionalität eines präzisen Haarschnitts. Farbtiefen und -veredelungen verleihen dem Look Eleganz und Klarheit.

www.salonboeckmann.de

b SALONBÖCKMANN

„UNSER MARKENZEICHEN:
TOP-HAARSCHNITTE UND
SENSITIVE COLORATIONEN

JETZT ONLINE TERMIN BUCHEN!
WWW.SALONBOECKMANN.DE
IM KRIMPEL 3 · 49439 STEINFELD · TEL. 0 54 92 / 4 37

